

CarDelMar.com

CarDelMar
Ferienautovermietung
Spaldingstraße 77
20097 Hamburg

Telefon +49 (0)40 55 403-191
Telefax +49 (0)40 180 48 36 99
kontakt@cardelmar.com
Hotline: 0180/5 740 741
(€ 0,14/Min. aus dem dt. Festnetz)

Prepaid-Voucher

This Voucher is valid as an original voucher - please handle with care

Customer:	Zenon Karczewski	Driver Name:	Herr Zenon Karczewski
Local Partner:	Europcar Portugal Mainland	Booking No.:	1098654/01
Pick Up Station:	Lissabon Flughafen	Drop Off Station:	Lissabon Flughafen
Address:	Aeroporto da Portela, Edificio Aeroporto Lissabon		
Phone:	351-21-8401176		
Open Hours:	00:00 - 01:00, 06:30 - 24:00	Open Hours:	00:00 - 01:00, 06:30 - 24:00
Stationinfo:	Counter im Terminal		
Rental Period:	11.04.2008 - 18.04.2008		
Arrival Time:	11:00	Return Time:	09:00
Flight No.:	AB9186		
Car Group:	CWMR / CWMR Skoda Fabia (Kfz-Beispiel)	Required Extras:	
Issue Date:	24.02.2008		

Supplier Comment: contract no: 41758221

Items included in voucher value:
Airport and Railway fee, Coll. Damage Waiver Liab. with refund of excess, Local Fees, Local Taxes, Theft Insurance with refund of excess, Third Party Liability, Unlimited mileage

Inklusivleistungen:
Diebstahlvers. mit Rückerstattung Selbstbehalt,
Flughafen-/ Bahnhofgebühr,
Haftpflichtversicherung, Lokale Gebühren,
Lokale Steuer, Unbegrenzte Kilometer,
Vollkaskovers. mit Rückerstattung Selbstbehalt

Wichtige Informationen

Bitte beachten Sie genau die Tankregelung Ihres Vermieters. Extras sind im Mietpreis nicht inklusive und werden an den Vermieter vor Ort bezahlt. Bei vorzeitiger Rückgabe, verspäteter Übernahme und nicht in Anspruch genommenem Mietwagen besteht kein Erstattungsanspruch!

Geschäftsbedingungen

A. HAFTPFLICHTVERSICHERUNG (EC)

*Haftpflichtdeckungssumme gemäß ABG des lokalen Autovermieters

B. SELBSTBETEILIGUNG

*Die Höhe der Selbstbeteiligung beträgt je nach Fahrzeuggruppe 1.150,00 bis 2.800,00 EUR, bei FDMR 5.100,00 EUR

*Rückerstattung im Schadensfall gemäß AGB von CarDelMar

C. EXTRAS (Bezahlung vor Ort und zzgl. lokaler MwSt.)

*Hotelzustellungen/-abholungen auf Anfrage & gegen Gebühr von 10,00 EUR im Stadtbereich, 20,00 EUR bis 30 km und plus 0,80 EUR pro Mehr-Km, nicht möglich am Wochenende in Lissabon und Porto

*Babysitze und Kindersitze auf Anfrage, Gebühr 6,00 EUR pro Tag

*Kinderkissen auf Anfrage, Gebühr 3 EUR pro Tag

*GPS Navigationssystem auf Anfrage, Gebühr 9,50 EUR pro Tag

*Fahrzeugübernahme außerhalb der Öffnungszeiten auf Anfrage und gegen eine Gebühr von 25,00 EUR möglich

*Für jeden Zusatzfahrer fällt eine Gebühr von 3,50 EUR pro Tag an

D. MIETBEDINGUNGEN VOR ORT

- *Selbstbeteiligung 1.150,00 bis 5.100,00 EUR
- *Mindestalter 25 Jahre und Führerschein seit 2 Jahren für Anmietungen der Fahrzeuggruppen IVMR und FDMR. Für alle anderen Kategorien Mindestalter 21 Jahre und Führerschein seit 1 Jahr
- *Führerschein Klasse 3 (seit mindestens 1 Jahr) und Ausweis werden bei Fahrzeugübernahme benötigt
- *Kautions vor Ort NUR mit gültiger Kreditkarte auf den Fahrernamen möglich
- *Bei Fahrzeugübernahme werden 80 EUR Kautions für einen vollen Tank benötigt Rückgabe wieder mit vollem Tank. Fehlmengen werden dem Kunden in Rechnung gestellt. Ein voller Tank kann im Voraus mit 10% Nachlass gekauft werden

E. EINWEGMIETEN / GRENZÜBERSCHREITENDE FAHRTEN

- *Einwegmieten auf dem Festland bzw. derselben Insel sind möglich und kostenlos
- *Andere nationale sowie internationale Einwegmieten sind nicht möglich
- *Für Fahrten ins Ausland informieren Sie sich bitte beim Stationspersonal oder bei CarDelMar

F. WEITERE INFOS

- *Siehe Stationsinfo auf dem Voucher
- *Siehe AGBs
- *DA CAR DEL MAR IHNEN IM SCHADENSFALL DIE SELBSTBETEILIGUNG NACH IHRER MIETE ZURÜCKERSTATTET, IST ES NICHT NOTWENDIG, VOR ORT EINE SUPER-VOLLKASKOVERSICHERUNG ABZUSCHLIESSEN.

CONTRACT NR.: 41758221.....BUSINESS ACC.: 71686333

Terms & Conditions

A. THIRD PARTY LIABILITY (EC)

- *In case of damage the amount of cover of the third party liability is according to the general conditions of the local supplier

B. EXCESS

- *Excess amount for CDW / THW depends on car group, between 1150,00 and 2800,00 EUR, for FDMR 5100,00 EUR
- *Refund of excess according to general conditions of CarDelMar

C. EXTRAS (payable at the station and plus local VAT)

- *Deliveries and collections on request and for an extra charge of 10,00 EUR within city limits, 20,00 EUR within 30 km, plus 0,80 EUR per additional km, not possible in Lisbon and Porto on weekends, on weekdays on request
- *Baby and infant seats on request, extra charge 6,00 EUR per day
- *Booster seats on request, extra charge 3,00 EUR per day
- *GPS Navigation System on request, extra charge 9,50 EUR per day
- *Out of hour pick-ups possible on request and for a charge of 25,00 EUR
- *For every additional driver applies an extra charge of 3,50 EUR per day

D. LOCAL RENTAL CONDITIONS

- *Excess 1150,00 bis 5100,00 EUR
- *Minimum age is 25 years and the possession of a drivers licence for at least two years for rentals of the categories IVMR and FDMR, for all other categories the minimum age is 21 and one year drivers licence
- *The drivers licence and a valid passport are required for the pick-up
- *Security deposit at the station ONLY possible with a valid credit card on the driver's name
- *Fuel deposit of 80,00 EUR required at pick-up, drop-off only with full tank, shortages will be charged, full tank can be pre-purchased for a discount of 10%

E. ONE WAY RENTALS / CROSS BORDER DRIVES

- *One way rentals on the mainland and on the same island are allowed and free of charge
- *Other national and international one way rentals are not possible

F. FURTHER INFORMATION

- *See station information on the voucher
- *See general conditions
- *IT IS NOT NECESSARY FOR THE CUSTOMER TO CONTRACT A SUPER

The logo for CarDelMar.com is displayed within a rectangular banner. The banner has a background with a color gradient from orange at the top to purple at the bottom. The text 'CarDelMar.com' is written in a white, sans-serif font, centered horizontally and slightly overlapping the color transition.

CarDelMar.com

CDW AT THE LOCAL STATION, BECAUSE IN CASE OF DAMAGE CAR
DEL MAR WILL REFUND THE EXCESS AFTER THE RENTAL

CONTRACT NR.: 41758221.....BUSINESS ACC.: 71686333

Änderungen o.g. Angaben vorbehalten u. jederzeit ohne Vorankündigung möglich.
Unsere allgemeinen Geschäftsbedingungen finden Sie auf der nächsten Seite.
Ihr CarDelMar Team wünscht Ihnen gute Fahrt und mehr Urlaubsfreiheit.